



Clinique de l'Union
Clinique le Marquisat



ST-EXUPÉRY
SCP NEPHROLOGIQUE

Invitation presse

Jeudi 29 mars - 19h

Inauguration du Centre de dialyse de l'Union

Bonjour,

Soucieuse de proposer une offre de soins complète sur son site, la Clinique de l'Union s'est rapprochée de la Clinique Néphrologique Saint-Exupéry afin de créer une Unité de Dialyse Médicalisée qui permette d'offrir une prise en charge complète des habitants du Nord-Est Toulousain atteints de maladie rénale. Les 1^{ers} patients sont attendus le 2 avril.

Afin de vous présenter cette nouvelle unité, la direction et les médecins de la Clinique de l'Union et la direction et les néphrologues de la Clinique Saint-Exupéry seraient très heureux de vous accueillir à l'inauguration du

Centre de dialyse de l'Union

Jeudi 29 mars à 19h

Boulevard Ratalens à Saint-Jean

J'espère avoir le plaisir de vous retrouver à cette occasion et vous remercie de bien vouloir me communiquer votre réponse par retour de mail ou téléphone.

Dans cette attente. Bien amicalement.

Laurence de Boerio

06 03 10 16 56 - rp@deboerio.net